

令和4年第6回宝達志水町教育委員協議会会議録要旨

開会日時 令和4年11月10日(木)
会議場所 宝達志水町生涯学習センター 2階 第一会議室
出席委員 細江教育長、近岡委員、松田委員、市村委員、大崎委員
説明員 安達学校教育課長兼小学校統廃合準備室長、岡本学校教育担当課長、
宮本生涯学習課長
欠席者 なし

開 会 午前10時00分

- 1 前回会議録の承認について
会議録の内容について承認された。
- 2 教育長事務報告
会議資料により要点報告を行った。
- 3 報告事項
小学校統廃合関係について
安達学校教育課長兼小学校統廃合準備室長が資料に基づき説明を行った。
- 4 その他
今後の日程について
安達学校教育課長兼小学校統廃合準備室長が今後の日程について説明を行った。

(委員の意見等)

質問	<p>近岡委員（その他）</p> <p>○4 その他、今後の日程の中の「高校受験対策講座」について、11月は9時から始まりますが、12月は10時から始まることになっていますが、学年の授業が関係して時間の変更があったものなのか。</p>
回答	<p>安達学校教育課長兼小学校統合準備室長</p> <p>○12月4日も9時から始まります。こちらの記載の誤りです。</p>
感想	<p>近岡委員（その他）</p> <p>○宝ビジネスアカデミーについて、初めて参加させて頂きました。</p> <p>小学生が実際に現場で働いている菓子職、理容師さんなどの話を聞いていて、小学生が将来同じような職業を目指していること、興味をもって話を聞いていることが見えた。今後も地元で活躍している先輩の仕事についての授業を続けて行って頂きたい。また、今回、教育ウィークで各学校を回らせていただいて、各学校で先生方がいろいろ工夫をして授業を行っているのが見え、どの授業も熱心に行っているのが保護者の方々も安心しておられた。また、石川県の教育委員会でも本町の教育に対する関心が高く本町の取り組みについて興味をもっており、今までやってきていることが評価されていると思う。</p>
感想	<p>大崎委員（その他）</p> <p>○宝ビジネスアカデミーについて、今までは、文化祭の中で行っていたと思いますが、各学校で講師の体験を聞かせるという形は良かったのではないかと思います。見せるというか、自分たちが体験して、これから先の生き方とか職業観とかそういうものが生徒には聞けて良かったと思います。</p> <p>来年度も続くことがあれば各学校でどんな仕事に興味をもっているのかなど学校の意向も聞いてもいいと思います。また、講師の方の自分自身の仕事を大変すばらしく語って頂いたのは印象的でした。普段、ああいう話はなかなか聞けないのでいい講師を選ばれたと思います。</p> <p>教育ウィークで回らせて頂いたときに普段行っている授業を見せていただいて、宝達志水町の学校の授業はいいなと思いました。落ち着いたかたちで子どもたちが取り組んでいるのと先生方が落ち着いて子どもたちの興味、関心を踏まえて普段からきちんと授業を積み上げていく、それが成績につながっていくのではないかと思います。決して点数あげるためにいろんなことをやっているのではなく、普段からの積み重ねが良いかたちでつながっていることが実感できて良かったと思います。</p> <p>中学校については、子どもたちも落ち着いてしっかりと授業に取り組んでおり、4月から今日までの成果がでていていると思います。</p>

	<p>また、宝達小学校で学習発表会がありました。コロナウイルス感染症拡大に配慮し、各学年だけの出し物を保護者に見せるかたちをとっていましたが、全体にどのような方法で行っているのかを聞いてみましたら、事前に1回りハール代わりにやってみたとっていました。コロナウイルス感染症拡大防止対策としていろいろ工夫されているなど感じました。</p> <p>また、関心したのは相見小学校の器械運動の発表会です。コロナウイルス感染症拡大防止で器械運動と交換会ができないのですが、校長先生の判断で「今、行っていないと一生、器械運動に縁がなく行う機会が無い」との考えで中学年の子どもたちに器械運動をしっかり行うことを重点的計画として設け、子どもたちの発達段階への取りかかりに良い判断、良い指導や取り組みをしていたと思います。</p> <p>最後に、どの学校もいろいろ工夫されて見応えのある教育ウィークでした。先生方の取り組み、生徒の集中度、授業に対する姿勢に頭がさがる思いで見せていただきました。</p>
質問	<p>松田委員</p> <p>①NHKでの放送で町が教育立町ということで紹介されましたけど、その反響についてお聞きしたい。</p> <p>②この円安や戦争の影響で食材であったり、紙、缶、プラスチックなどの工業品が相当の値上がりがあったりしているので学校ではどのような影響があるのかお聞きしたい。</p>
回答	<p>細江教育長</p> <p>○NHK福井放送局から本町の取り組みについての取材がありました。この放送については、特に反響はありませんでしたが、本町では日頃から、しっかりした授業で学力向上を図っており、先生方にも自信をもって教育活動に取り組むように伝えていきます。</p> <p>北國新聞の社説にも宝達志水町の学力の高さは日頃の授業だと書かれています。</p>
回答	<p>安達学校教育課長兼小学校統合準備室長</p> <p>○物価は全国的にあがっており、影響は無いとは言えませんが、給食費を値上げするまでの状況には至っていません。</p>
感想	<p>大崎委員（その他）</p> <p>○今年の文化祭について、展示数は多くは無かったが質、内容とも素晴らしい展示会であった。</p>